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關注鶴園區包括崇字大廈短期內兩次暫停食水供應以及涉及啟岸地盤的投訴

今年 10月 21日及 11月 5日，鶴園區部分民居包括崇字大廈短期內兩次暫停食
水供應，由於 10月 21日爆水管的位置就相當接近啟岸地盤邊緣，有不少居民
懷疑該次暫停食水供應事件與啟岸地盤工程有關。事實上，不少居民對啟岸地

盤在工地外擺放雜物，令大型車輛無法通過崇志街，以至庇利街及崇志街交界

地面不平令輪椅出入困難略有微言。而事隔兩星期後的 11月 5日，鶴園區部分
民居再次突然暫停食水供應，為居民帶來不便。

本辦事處亦希望作以下提問：

1. 短期內出現兩次暫停食水供應的原因及補救措施，以及如何避免同類情況再
次發生；；

2. 兩次食水供應暫停的時間，以及涉事水管的已使用年期；
3. 水務署會否逐步更換或修復區內老化的水管，
4. 如何減低地盤工程對食水供應及居民出行的影響；

本人現希望邀請運輸署於會議前四個工作天作就第四點作書面回覆，並邀請水

務署、恒基兆業及地盤承建商於會議前四個工作天作書面回覆及/或出席是次會
議，就 10月 21日及 11月 5日爆水管及上述所列之事宜作回應。 
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